



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- RELACIONES EXTERIORES
- ECONOMÍA Y FINANZAS
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

TALLER INTERNACIONAL CONNECTING RIS3 TO THE CITY, A TWO WAY BRIDGE

El encuentro cuyo objetivo es la especialización inteligente de las ciudades tratará de reunir a profesionales y representantes de la región y la ciudad para la puesta en común de ideas e iniciativas. Con este taller se tratará de promover la interacción en la materia de especialización inteligente y crear un marco.

El evento aparece abierto a cualquier interesado, sin embargo deberán estos inscribirse con antelación y esperar a su aceptación.

Organiza: InFocus

Fecha: 21-22.09.2016

Lugar: Ostrava

Más información

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

STARTING GRANT 2017

La convocatoria del ERC para investigadores con experiencia postdoctoral de 2 a 7 años. Investigadores con alta capacidad de liderazgo y presentación de proyectos innovadores.

Semana del Deporte Europeo 2016. ¡¡Seamos Activos!!

En esta edición, la Semana Europea del Deporte comenzará el 10 de septiembre de 2016. Al igual que ocurriera en 2015, se pretende convertirla en un auténtico acontecimiento europeo.



Tras el éxito de la primera edición, su filosofía sigue siendo la misma. El principal objetivo es promover la participación y la sensibilización sobre la importancia del deporte y la actividad física, dirigiéndose a todo el público en general siendo un acontecimiento realmente europeo, con actividades en toda Europa.

Los países participantes tendrán la posibilidad de llevar a cabo actividades y actos a escala nacional durante la Semana del Deporte determinada en cada país, en el período comprendido entre el 10 de septiembre y el 2 de octubre de 2016. La inauguración oficial de la Semana Europea del Deporte de 2016 tendrá lugar en Košice, Eslovaquia, el 10 de septiembre, y el acto emblemático se celebrará en Bruselas el 15 de septiembre.

El éxito de la primera edición de la Semana Europea del Deporte servirá de base para que se generen nuevas actividades y para aprovechar también los buenos resultados de las ya existentes. El tema central de la campaña sigue siendo «#BeActive» y debería animar a todas las personas a permanecer activas durante la Semana y a lo largo de todo el año.

Al frente de la Semana Europea del Deporte está la Comisión Europea, aunque su desarrollo está descentralizado en gran medida y se lleva a cabo en estrecha cooperación con los coordinadores nacionales y con los numerosos y diversos socios que están firmemente comprometidos a apoyarla.

RELACIONES EXTERIORES

La UE en el mundo: un análisis estadístico de la Unión respecto al resto de países del G-20

Población, condiciones de vida, salud, educación y formación, mercado laboral, economía y finanzas, industria y servicios, investigación y comunicación, transportes, agricultura, medio

Plazo: 18.10.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#)

**ANUNCIO DE LICITACIÓN:
BÉLGICA - EVERE: SERVICIOS
DE REPARACIÓN Y
MANTENIMIENTO DE BUQUES
DE GUERRA 2016/S 170-
306809**

Servicios de reparación y mantenimiento de buques de guerra .Buques.

Plazo: 7.10.2016 - 10:30

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#)

ambiente y energía: la edición de 2016 de la publicación de Eurostat “La UE en el mundo” compara la Unión con el resto de países no europeos del G-20.

El G-20 comprende las economías de países emergentes y países industrializados más grandes del mundo, y todos juntos suponen el 61% de la superficie de la tierra, donde vive el 64% de la población y que generó el 85% del PIB en 2014. Teniendo en cuenta estos datos, a continuación se resaltan los datos más importantes de algunos de los asuntos que analiza el informe de Eurostat.

Desde el punto de vista demográfico, con 509 millones de habitantes en 2015, la UE tiene menos del 7% de la población mundial, frente a China, con un 18,7% o India, que posee el 17,8% de la población del mundo. Por debajo de la UE se encuentran los EEUU, con un 4,4% o Brasil, cuyo porcentaje se reduce al 2,8%.

Respecto a la tasa de fertilidad, la UE tiene la tasa más baja entre los miembros del G-20. Así, la media de nacimientos por mujer en la UE fue de 1,5 en 2013, y sólo se encuentran por debajo Corea del Sur, con 1,2 y Japón (1,4). Las tasas de fertilidad más altas se encuentran en Arabia Saudí (2,8), Indonesia e India, ambos con 2,5.

La Unión Europea es la mayor contribuidora al PIB mundial. Así, si bien cuenta con menos del 7% de la población del planeta, la UE generó en 2014 casi una cuarta parte (23,8%) del PIB a nivel mundial. Por detrás se encuentra EEUU con un 22,2%, China con un 13,4 o Japón con un 5,9%.

Además, la Unión también se encuentra entre los líderes en energías renovables, ya que el 28,5% de la energía proviene de las mismas. Sólo Brasil (76,8%), Canadá (62,8%) y Turquía (28,9%) se encuentran por delante.

ECONOMÍA Y FINANZAS

Presupuesto de la UE para 2017: El Parlamento prepara su opinión

Las distintas comisiones del PE se pronunciaron la pasada semana sobre la propuesta de marco presupuestario de la UE para 2017. La comisión de Presupuestos reflejará todas estas opiniones en un informe dirigido a fijar la posición final del Parlamento Europeo, que se someterá a votación en la sesión plenaria del 26 de octubre.

Hasta once comisiones parlamentarias -Asuntos Exteriores, Agricultura, Asuntos Económicos y Monetarios, Desarrollo, Derechos de la Mujer e Igualdad de Género, Libertades Civiles, Justicia e Interior, Pesca, Transporte, Comercio Internacional, Empleo y Medio Ambiente- opinaron la semana pasada sobre el plan presupuestario propuesto por la Comisión Europea para el próximo año, el cual determinará la dotación que reciben los programas de los que son responsables. Las demás comisiones votarán en las próximas semanas.

La [CE](#) propuso el pasado mes de junio que el presupuesto de la UE para el próximo año ascienda a 134.900 millones de euros en pagos y que los compromisos -el importe máximo de pagos futuros a los que se puede comprometer la UE- se sitúen en 157.700 millones de euros.

El [Consejo](#), por su parte, sugirió en julio recortar el presupuesto en 1.100 millones para pagos y en otros 1.300 millones para compromisos, mientras que la [Eurocámara](#) ya ha señalado que las prioridades presupuestarias deben seguir siendo la inmigración, la crisis de refugiados y la recuperación económica.

El presupuesto para 2017 será el cuarto anual que apruebe la UE dentro del marco 2014-2020. Cuando se adoptó el plan presupuestario para esos siete años, el PE insistió en tener una revisión a medio plazo, que se producirá este otoño.

I+D+i

La Comisión Europea lanza un nuevo servicio de apoyo para la explotación de resultados de proyectos VII PM y H2020

La Comisión Europea (CE) ha puesto en marcha un nuevo servicio de apoyo para la explotación de los resultados de investigación e innovación de proyectos del VII Programa Marco y Horizonte 2020 que estén en fase de ejecución.

Se trata de una iniciativa piloto denominada “[Common Exploitation Booster](#)”, cuyos servicios son

proporcionados por consultores externos, si bien los costes son cubiertos por la Comisión mediante el H2020 *Common Support Centre*.

Este servicio de apoyo pretende proporcionar todo tipo de servicios capaces de adaptarse a los proyectos y resultados que se encuentren en fases distintas de maduración. En el caso de los consorcios de proyectos, éstos sólo pueden beneficiarse una sola vez y de un único tipo de servicio.

Así, los servicios que se ofrecen son de cuatro tipos. En primer lugar, se ofrece apoyo a los socios de los proyectos para identificar los riesgos y potenciales obstáculos para el futuro de la implementación de los resultados del proyecto. Por otro lado, se facilita una plataforma para discutir los resultados y proporcionar orientación en temas como la definición de la estrategia de ejecución del proyecto, seguimiento de acciones o cómo conectar con actores relevantes. El tercero de los servicios está relacionado con el Plan de Desarrollo Empresarial, incluyendo un taller colaborativo. Por último, también se proporciona asistencia para el diseño y preparación de eventos que reúnan a socios del proyecto y otros actores relevantes.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.

Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25

1050 Bruselas (Bélgica)

Tel.: +32 (0)2.234.61.63

Fax: + 32 (0)2.234.61.71

e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org

[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

